## Kikuyo Town Topics

## 町の未来を考える

子ども議会を開催

昨年度に引き続き、子どもたちが町政への関心を高 め、議会の仕組みを理解し、政治を身近に感じてもら うため子ども議会を開催しました。菊陽中学校と武蔵 ケ丘中学校の代表生徒14人が参加し、うち8人が質 問しました。

菊陽中学校の福井海優議員(緑陽台)は「母が通勤時 の渋滞に悩んでいたことをきっかけに質問しましたが、 渋滞問題や対策について丁寧に教えていただいたので、 理解が深まりました。今回さまざまなことを考える

きっかけに なりました。 これからも 多くのこと に関心を 持っていき たいです」 と話しまし た。



質問する岡本渉議員(光2町内) (武蔵ケ丘中学校3年)

## 歴史ある人形劇

人形劇ぶっくる第21回定期公演

町 P R 大使である人形劇ぶっくるの第21回定期公 演が図書館ホールで行われました。会場は、地域住民 や親子連れで満席状態でした。昔話「したきりすず め や「みんなでうたおう」の公演があり、盛大な拍 手が送られました。また、公演後には手作りの人形た ちによる見送りがあり、子どもたちは笑顔で手を振っ ていました。

来場者の子どもの一人は「箱から大きいおばけが出 てきてびっくりしたけど、面白かった」と楽しそうに 話していました。



脚本から人形、小道具・大道具まですべて手作り

投稿募集中

## 町の安全に貢献

酒井惠さんを熊本県公安委員会が表彰

菊陽町地域女性の会会長の酒井惠さん(辛川)が、大津警察署協議 委員を3期(6年間)務めたことを称え、表彰されました。

酒井さんは、この間委員として、警察に対し住民の意見を踏まえ た要望・提案をしてきました。

受賞された酒井さんは「微力ながら大津警察署の業務全般に対し 提言させていただき、貢献できたことをうれしく思います」と話し ました。



まちのの母の

表彰を受けた酒井さん

## 力を合わせて一致団結

第5回菊陽町子ども会アジャタ大会

第5回菊陽町子ども会アジャタ大会が町民体育館で開催されまし た。アジャタとは公式競技の玉入れのことで、100個の玉を2.8~ 4.12〜上のかごに入れるまでの時間を競うスポーツです。今回は 2.8〜で実施しました。

今大会は17チーム、総勢134人が出場。予選では、チームごと に3回のタイムトライアルを行い、ベストタイムを出した上位3 チームが決勝に進みました。各チームの考え抜かれたさまざまな戦

略が光り、会場を盛り上げました。



優勝した「三里木ウィナーズB」チーム

### 【大会結果】

優 勝:三里木ウィナーズB (三里木子ども会)

タイム:49秒

準優勝:三里木ウィナーズA (三里木子ども会)

タイム:56秒

3 位:辛川レッド(辛川子ども会)

タイム: 1分9秒



白熱した試合



互いに協力して玉を入れる様子

## みんなの広場

皆さんが町民の皆さんに伝えたい情報や、活躍を掲載します。 掲載月の2カ月前の月の15日までにご連絡ください。 必ず掲載されるわけではありません。

® 総合政策課 企画政策係 ☎(232)2112 kouhou@town.kikuyo.lg.jp





伊藤 ゆいさん 令和4年9月29日生まれ(三里木)

初めての保育園で、これから歌や遊び などを楽しんでいきます。お友達や先 生たちとたくさん遊びましょうね。

# Happy Birthday

ほべの わたしの



あゆむ保育園



令和2年9月5日生まれ(緑ヶ丘)

ウッドレールや積み木遊びが大好き。 いつも給食をもりもり食べて元気いっ ぱいです。

## 小石がアートに大変身! 石ころアート

ふれあいの森研修センターで、小石に思い思いの絵を描き一つの アートに仕上げる「石ころアート」講座を開催しました。

いくつもの石の中から気に入った一つを選び、その石にイメージ した絵を専用の絵の具で描き、二スを塗って完成です。

完成した作品を見ると、日頃見過ごしてしまう石ころが水族館や クリームソーダなどのアートに変身し、まるで魔法にかかったよう でした。講座生は「いろいろな形の石に絵描きができて楽しかった です|「家でも石ころアートにトライしてみます」と話しました。

私たちの身の回りには、よく見ないと見えないすてきなものや本 当に大切なものがたくさんあるのかもしれません。



小石をアートに変える講座生